こばやし 祥子 名古屋市会議員

H i m a w a r i F I L E ◎活動報告リポート



ひまわりファイル

10月はピンクリポン月間です



ピンクリボンは、乳がんについての正しい知識の 普及と、早期発見・早期治療の大切さを伝えるた めの世界共通のシンボルマークです。

> 乳がんは早期に見つかれば治りやすい がんです。セルフチェック(自己触診)と 2年ごとの乳がん検診を心掛けましょう。



■7/5 名古屋市はこのほど消防活動用バイク2台を導入し名東消防署に配備しました。市は今後、高速道路上の事故、林野の火災などさまざまな場面で活用していきます。これは2017年の6月定例会で近藤議員が要望し導入されたものです。



■7/12 仕事と育児・仕事と介護の 両立支援セミナーが開催されました。 セミナーの前には、ワークライフバラ ンス推進企業の認証企業が決定され 認証授与式も行われました。



■8/10 今日の夏祭りには地域 の高齢者施設の皆さんも参加され 交流されていました。皆さん本当に お元気でうれしくなります。こうした 行事に出かけたり地域の方から声 をかけられたりと日常とはまた違っ た楽しい時間はとても貴重で大切だ と実感します。



25 今年も「にっぽ んど真ん中祭り」が盛大に 行われました。今年は名東 区藤が丘駅のリニモス広場 でも初めて開催され、大人 から子どもまでたくさんの方 が参加されました。 それ ぞれのチームがリズミカル にまた激しく音楽にのせて 踊りを披露。団結して全力 での演技です。身近な地域 でど祭りが開催されるとは 本当に嬉しいです。 若い スタッフの方から説明をお 聞きしました。暑い中ありが とうございます』



■9/10 9月定例会が開会されました。 一般質問には我が会派から5名が登壇します。午後からは河村市長に来年度予算に対する予算要望を行いました。